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IC “Via T. Mommsen, 20” 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

V e r b a l e  n .  3  d e l  1 9 / 0 1 / 2 0 2 2  

Il giorno 19/01/2022, alle ore 17:00, si riuniscono i rappresentanti eletti del CdI (Consiglio di 

Istituto), in modalità telematica su piattaforma Google Meet, per discutere i seguenti punti all’OdG 

(ordine del giorno): 

1. Approvazione verbale della seduta del 20 dicembre 2021; 

2. Comunicazioni del Dirigente 

3. Comunicazioni del Presidente 

4. Programma annuale 2022 

5. Fondo minute spese 

6. Progettualità e servizi plessi I.C. 

 

Per alcuni ritardi nel collegamento conseguenti al contemporaneo svolgimento di alcuni Consigli di 

Classe, per permettere la massima partecipazione, il Presidente, sentiti i consiglieri collegati, 

posticipa l’inizio del seduta di trenta minuti. 

Alle ore 17,30, viene ripresa la seduta.  

Risultano presenti: 

N. Cognome Nome Componente Presente Assente 

 1 Spanò Federico   Dirigente Scolastico x  

 2 Alario Marisa Docente x  

 3 Angelini Maria Angela Docente  x 

 4 D’Armini Alessandra Docente  x 

 5 Letizia Ida Docente  x 

 6 Marrano Maria Ginevra Docente x  

 7 Matarrese Patrizia Docente x  

 8 Russi Susanna Docente x  

 9 Severini Natalia Docente x  

10 Benedetti Marco Valerio Genitore x  

11 Carletti Leonardo Genitore (Presidente) x  

12 Di Pascasio Stefano Genitore  x 

13 Giacomelli Simone Genitore x  

14 Leigheb Gabriele Genitore x  

15 Moschetta Maria Grazia Genitore x  

16 Romano Maria Rosaria Genitore x  

17 Vasco Luigia Genitore (Vicepresidente) x  
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Presiede la seduta il Presidente Leonardo Carletti che, constata e fa constatare la validità della 

riunione, dichiara aperta la seduta e nomina come segretaria verbalizzante la docente Susanna 

Russi, che accetta. 

Il Presidente chiede se qualcuno intende dichiararsi non informato sugli argomenti all’ordine del 

giorno. Ottenuto il consenso alla trattazione dell’O.d.G., il Presidente dichiara la seduta atta a 

deliberare. Il Presidente chiede ai partecipanti la comunicazione dell’esistenza di situazioni 

impeditive del diritto di voto e nessuno interviene. 

Si passa all’esame dei punti all’OdG: 

1 - Approvazione verbale della seduta precedente del 20 dicembre 2021 

Il Presidente, verificato che tutti i membri del Consiglio abbiano preso visione del verbale della 

seduta precedente anticipato via e.mail, in mancanza di richieste d’integrazione, lo mette in 

votazione: 

VOTAZIONE 

Votanti 13, di cui: 13 favorevoli; 0 contrari; 0 astenuto. 

Il Consiglio approva all’unanimità il verbale del 20/12/2021. 

* * * * * * * 

2 - Comunicazioni del Dirigente 

Il Dirigente Scolastico aggiorna il Consiglio sull’andamento dell’Istituto.  

In merito alla vigente emergenza sanitaria comunica che, in considerazione del sempre più elevato 

numero di contagi, nell’ambito delle proprie prerogative, si stanno interpretando le misure di 

sicurezza vigenti, nell’incertezza dei protocolli, nel senso più stringente possibile. 

* * * * * * * 

3 - Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente comunica di aver partecipato all’ultima giornata Open Day e chiede alla prof.ssa M. 

Alario un resoconto su questa attività di promozione dell’I.C.. La prof.ssa relaziona il Consiglio sugli 

esiti per singolo plesso ed in particolare sul numeri dei partecipanti con confronto rispetto alla 

giornata precedente. I numeri indicano una buona partecipazione delle famiglie in tutti i plessi 

dell’I.C., anche se in calo rispetto alla prima giornata. 

Il Consiglio prende atto della relazione e ringrazia. 

Il Presidente informa il Consiglio, che in coordinamento con il DS, essere stato ricevuto dal 

Presidente del VII Municipio per avviare iniziative tese alla valorizzazione dell’I.C. attraverso 

interventi manutentivi straordinari e lavori di ottimizzazione sui singoli plessi. 

In particolare per il plesso S. Quasimodo con interventi tesi al superamento dello stato di pericolo 

e alla riattivazione dell’entrata principale della scuola, da anni pericolante. Recupero nel plesso T. 
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Mommsen dell’aula polifunzionale (cd. Atelier Creativo) e del gruppo bagni al piano terra. 

Contemporaneamente per il plesso L. Carroll la realizzazione di un auditorium attraverso la 

riqualificazione di alcuni spazi e l’acquisizione di volumetrie aggiuntive. 

Il Consiglio prende atto della relazione e ringrazia. 

* * * * * * * 

Alle ore 17.45 si uniscono  alla riunione il DSGA Diego Milan e la Prof.ssa Ida Letizia 

4 - Programma annuale 2022 

Il DSGA illustra al Consiglio i documenti componenti il programma annuale, già anticipati 

precedentemente. Si sofferma sulle principali voci che lo compongono, rispettivamente tra risorse 

vincolate e non vincolate. Si apre il dibattito, con approfondimenti anche in merito alle risorse non  

destinate (fondo di riserva) e quelle attribuite ai singoli plessi. 

Dopo ulteriore discussione, il Presidente mette ai voti il secondo punto all’OdG. 

DELIBERA N. 5 

Con votanti 14 (14 favorevoli, 0 contrari, 0 astenuti) il Consiglio delibera all’unanimità 

l’approvazione del Programma annuale 2022 

* * * * * * * 

5 - Fondo minute spese 

Il DSGA rappresenta che il fondo è destinato a sopperire alle minute necessità di acquisto, 

indifferibili ed urgenti, che quotidianamente possono intervenire nei diversi plessi. 

Per rispondere alle necessità di tracciamento queste somme vengono veicolate in trance sul c/c 

personale del DSGA. 

L’importo complessivo impegnato per l’anno è per l’importo di 2.000,00 euro. Il regolamento 

relativo al fondo è consultabile tra i documenti pubblicati nell’Albo della scuola.  

DELIBERA N. 6 

Con votanti 14 (14 favorevoli, 0 contrari, 0 astenuti) il Consiglio delibera all’unanimità 

l’approvazione del Fondo minute spese di euro 2.000,00 euro per l’anno 2022, con vincolo sulla 

singola spesa di euro 250,00 

* * * * * * * 

6 - Progettualità e servizi plessi I.C. 

Preso atto che il Consiglio si è protratto oltre le previsioni, il Presidente rinvia la trattazione del 

punto. Invitando comunque genitori e docenti a sviluppare e proporre progetti, anche a lungo 

termine, finalizzati al miglioramento dell’offerta formativa, di servizi e di strutture dell’I.C.. In un 

ottica di percorso integrato che parte dalla scuola dell’infanzia fino alle superiori di I° grado. 
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Il tutto all’interno di un progetto che si potrebbe sintetizzare in: “La scuola che desideravamo 

trovare, la scuola che speriamo di lasciare”. 

* * * * * * * 

Al termine della riunione il DS chiarisce le motivazioni dello sfasamento tra la disposizione di 

quarantena della ASL e quelle applicate presso i plessi. Ricordando che si tratta delle scelte più 

cautelari adottate e già trattate nelle sue comunicazioni. Relativamente all’orario delle lezioni in 

DDI, l’istituto ha adottato un orario DDI predeterminato e valido per l’intero anno scolastico per 

rendere più immediata la partenza di questa forma di didattica. Gli orari sono in pubblicazione per 

ogni ordine di scuola e per ogni classe nel registro elettronico. 

Dopo di che null'altro essendovi da deliberare, e nessun altro chiedendo la parola, la seduta è tolta 

alle ore 19:10 

Roma, 19/01/2022 

 Il Presidente La Segretaria  

 Leonardo Carletti Susanna Russi 


